

# Fin des acclamations, place à l'action !

La crise sanitaire que nous venons de traverser a mis en exergue les ravages des politiques d'austérités des gouvernements successifs pour l'hôpital public que les personnels dénonçaient depuis des mois.

Malgré tout, les soignants ont, au péril de leur propre vie, dans des conditions d'exercice déplorables, soigné des centaines de milliers de personnes.

Le gouvernement, après les avoir réprimés pendant des mois à coups de gaz lacrymogène et de canon à eau, les « héroïses », il les remercie à travers d'annonces de primes, médailles, dons de congés, de participation au défilé du 14 juillet ...

Ils disent stop ! Ils exigent des augmentations de salaire, des moyens humains et matériels, l'arrêt de fermetures de lits !

Ils ont été, pendant ces semaines de crise sanitaire, le reflet moribond de notre système de santé financé par la sécurité sociale via nos cotisations, qui depuis des années, est livré, au nom du profit, à la sphère marchande et aux lobbies financiers, toujours dans la même logique de marchandisation de toutes activités humaines.

**Ensemble, usagers, salariés du public et du privé, privés d'emploi, retraités, jeunes, descendons dans la rue défendre notre hôpital public, les Ehpad, l'action sociale et ses personnels qui sont les derniers garants d'un accès aux soins pour tous, en exigeant une Sécurité Sociale financée à 100 % sur la base du salaire socialisé, fondée sur les principes fondateurs de la Sécurité Sociale du CNR que sont la solidarité et l'universalité.**

**Tous dans l'action avec les personnels soignants par la grève et la manifestation :**

**Mardi 16 juin 2020 à 10 h 00  
cour de l'Hôpital de Châteauroux**

